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Antrag auf Exmatrikulation 
 
Öffnen Sie bitte den Pfad Startseite - Mein Studium - Anträge und wählen Sie den gewünschten 
Antragstypen aus: 

 
 
 
 
Wenn Sie einen Antrag auf Exmatrikulation stellen wollen, gehen Sie auf Neuen Antrag erfassen: 
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Wählen Sie den gewünschten Exmatrikulationsgrund und, wenn gewünscht, einen Stichtag der 
Exmatrikulation und klicken Sie auf Antrag abgeben: 

 
 
 
Ihren abgegebenen Antrag können Sie dann mitsamt dessen Status einsehen: 
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Wenn Ihr Antrag vom Studierendensekretariat bearbeitet wurde, ändert der Status sich auf 
genehmigt und Sie erhalten die entsprechenden Unterlagen postalisch zugestellt. Achten Sie bitte 
darauf, dass Ihre aktuelle Postanschrift im System hinterlegt ist. 
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Antrag auf Beurlaubung 
 
Wählen Sie unter Startseite - Mein Studium - Anträge den Antrag auf Beurlaubung aus und klicken 
Sie auf Neuen Antrag erfassen: 

 
 
Wählen Sie den gewünschten Grund und das gewünschte Semester der Beurlaubung aus. Laden 
Sie die geforderten Nachweise als PDF-Datei hoch und klicken Sie auf Antrag abgeben: 
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Ihren abgegebenen Antrag können Sie dann mitsamt dessen Status einsehen: 

 
 
Wenn Ihr Antrag vom Studierendensekretariat bearbeitet wurde, ändert der Status sich auf 
genehmigt und Sie erhalten die entsprechenden Unterlagen postalisch zugestellt. Achten Sie bitte 
darauf, dass Ihre aktuelle Postanschrift im System hinterlegt ist. 
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Antrag auf Änderung von Personendaten 
 
Wählen Sie unter Startseite - Mein Studium - Anträge den Antrag Änderung Personendaten aus und 
klicken Sie auf Neuen Antrag erfassen: 

 
 
Wenn Sie eine Änderung Ihres Nachnamens mitteilen möchten, wählen Sie dies als 
entsprechenden Grund aus: 

 
 
Im Feld Nachname geben Sie bitte Ihren neuen Familiennamen ein. Im Feld Geburtsname geben 
Sie bitte den Familiennamen vom Zeitpunkt Ihrer Geburt. Laden Sie bitte einen amtlichen 
Nachweis über Ihre Namensänderung mit hoch. 
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Ihren abgegebenen Antrag können Sie dann mitsamt dessen Status einsehen: 

 
 
Wenn Ihr Antrag vom Studierendensekretariat bearbeitet wurde, ändert der Status sich auf 
genehmigt.  

 
 
Wenn Sie eine Änderung Ihrer Staatsangehörigkeit mitteilen möchten, wählen Sie dies als Grund 
aus und gehen Sie analog zur beschriebenen Änderung von Personendaten vor. 
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Instructions on Filing Requests for Disenrollment, Leave of Absence and Changes to Personal 
Data on meine.thga.de with HISinOne  
 
 

Request for Disenrollment 
 
In order to file a request, please go to Home - My Studies - Requests and choose your desired type 
of request: 

 
 
 
 
If you want to request your disenrollment, click on Create new request: 

 
  



 

10 

Choose your reason for request and, if desired, a respective effective date of disenrollment and 
submit your request: 

 
 
You can then see your submitted request and its status:  
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When the Registrar’s Office has processed your request, the status will change to approved. The 
respective documents will be sent to you by mail. Please make sure that your postal address is up 
to date. 
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Request for Leave of Absence 
 
Under Home - My Studies – Requests choose Leave of Absence and click on Create new request: 
 

 
 
Choose your desired reason and your desired semester for your request. Upload the required 
documents as a pdf file. Click on Submit request: 
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You can then see your submitted request and its status:  

 
 
When the Registrar’s Office has processed your request, the status will change to approved. The 
respective documents will be sent to you by mail. Please make sure that your postal address is up 
to date. 
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Request for Changes to Personal Data 
 
Under Home - My Studies – Requests choose Changes to Personal Data and click on Create new 
request: 
 

 
 
Choose the reason for your request. If you want to let the Registrar’s Office know about a change 
of your name, please enter for surname as your new family name. For name at birth, please enter 
your family name at the time you were born. Please upload official proof of your change of name. 
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You can then see your submitted request and its status:  

 
 
When the Registrar’s Office has processed your request, the status will change to approved. 

 
 
You can also let the Registrar’s Office know if you have changed your nationality. Choose this as 
the reason for your request and proceed as described in the previous step. 

 


